

„Ich sterbe nicht, ich gehe ins Leben ein.“

(Hl. Therese von Lisieux)

Einen geliebten Menschen loslassen zu müssen, selbst wenn es ein Loslassen in Gottes liebende Gemeinschaft ist, tut sehr weh.

Mein Dank gilt daher allen, die gemeinsam mit mir getrauert und Abschied genommen haben von meiner lieben Mutter

Gisela Donnerbauer

Von Herzen danke ich allen, die mir stützend zur Seite standen, für jede liebevolle Umarmung, für die vielen geschriebenen und gesprochenen tröstlichen Worte, für die stärkenden Gebete, für Blumen und Zuwendungen sowie für die überaus große Anteilnahme.

Ein besonderer Dank gilt Dekan Rossnagel für seine Begleitung in den schweren Stunden des Abschieds und für seine persönliche, einfühlsame und hoffnungsvolle Gestaltung der Beerdigung meiner Mutter.

Ebenso danke ich Sabine Dietz, die als treue Freundin unserer Familie wie ein Engel zu jeder Zeit zur Stelle war.

Michael Donnerbauer

Nordheim, im Oktober 2023